

Pfarrer Valo Hocher nimmt Abschied von Hergiswil

Bilder Peter Helfenstein



Pfarrer Valo Hocher zieht am Bettag für einmal ohne Stola in die Kirche ein



Zu einer neuen Tunika gehört eine neue Stola. Sie wird von Pfarreiratspräsidentin Lisbeth Wiprächtiger überreicht



Bernadette Grüter legt Gegenstände, die Valos Wirken symbolisieren, zum Erntedankaltar



Kirchenratspräsident Oskar Schärli hält Rückblick und dankt Pfarrer Valo Hocher



Seine Worte werden von Esther Birrer und Bernadette Grüter (rechts) in einem Rollenspiel dargestellt



Der Kirchenchor trägt das Lob- und Danklied zum Abschied von Pfarrer Valo Hocher vor



Nach dem Gottesdienst verlassen Pfarrer Valo Hocher und die diesjährige Erstkommunionkinder tanzend die Kirche



Beim Apéro konnte mit persönlichen Wörtern von Valo Hocher Abschied genommen werden



Der Kirchenchor schenkte Valo im Gasthaus Kreuz Kinogutscheine, damit er als abwechslungsreich in Valo's Erinnerung bleibt



Grosse Freude bereitete Valo ein Fotobuch mit Ereignissen aus seinem Wirken in der Pfarrei Hergiswil



Von der Gemeinde erhielt Valo Hocher ein modernes Bild mit dem Titel «Lichtblicke», welches - wie Valo - viel Wärme ausstrahlt



Der reformierte Pfarrer Rolf Zaugg schenkte seinem Kollegen zwei Bücher: Ein Kochbuch und hier ein Wanderbuch